
   
 

 
ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 25 DE SETEMBRO DE 2023. 

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 10 horas, em modo 1 

remoto, na plataforma do Microsoft Teams, teve início a 17ª (décima sexta) reunião ordinária da 2 

Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da 3 

Comissão Principal. Estiveram presentes à reunião Carlos Alberto Barreto (representante titular do 4 

CODAP), Cristiane Alcântara de Jesus Santos (representante do CCSA), Eduardo Keidin Sera (vice 5 

presidente da CPA), Luís Gustavo Figueiredo França (representante CCAA), Marluce de Souza 6 

Lopes (presidente), Rose Elke Debiase (representante do Campus de Laranjeiras) e Selma da Silva 7 

Santos (diretora da BICEN), para tratar da seguinte pauta: 1) aprovação da ata anterior; 2) informes; 8 

3) Resolução 49/2023/CONEPE; 4) Banner da CPA; 5) Relatório de Autoavaliação Institucional. 1) 9 

Aprovação da ata anterior: a presidente iniciou a reunião dando um bom dia às pessoas presentes 10 

e colocou a ata da última reunião para discussão. Sem ressalvas, a ata foi aprovada. 2) Informes: 11 

Marluce apresentou uma relação de cursos com visitas in loco agendadas: Terapia Ocupacional 12 

(27/set), Teatro (09/out) e Letras – Inglês EaD (16/out). Eduardo reforçou algumas reuniões, já 13 

marcadas, da Comissão de Avaliação com a CPA: dia 27, às 16h30min (Terapia Ocupacional)e dia 14 

10, 9h (Teatro). Marluce mencionou que já houve uma data de visita para o Recredenciamento da 15 

UFS, mas que foi cancelada por coincidir com o período de recesso acadêmico no Campus Sede, 16 

mas que uma nova data poderia ser agendada a qualquer instante. 3) Resolução 49/2023/CONEPE: 17 

Eduardo apresentou a nova resolução que trata da Avaliação Institucional, que será implementada a 18 

partir de 2023/1. 4) Banner da CPA: Eduardo comentou sobre um banner da CPA, que deverá ser 19 

publicada nos Centros/Campi da UFS, com o intuito de dar maior visibilidade à Comissão. 5) 20 

Relatório de Autoavaliação Institucional: Tendo em vista o processo de Recredenciamento 21 

Institucional, Eduardo apresentou um novo cronograma de elaboração do Relatório da CPA, 22 

antecipando a versão preliminar para novembro e a versão final para dezembro. 6) O que ocorrer 23 

(Regimento Interno da CPA): Eduardo e Marluce ressaltaram a necessidade de rever a 24 

composição da CPA, visto que o mantado dos membros da Comissão Principal terminaria em breve. 25 

Antes, contudo, propuseram uma retificação no Regimento da CPA e sugeriram a seguinte 26 

composição: 01 representação técnica da SIDI, 01 representação técnica da PROGRAD, 02 27 

representantes docentes (uma indicada pela PROGRAD e outra pela POSGRAP), 02 representações 28 

discentes (uma da graduação e outra da pós-graduação) e uma representação da sociedade civil 29 

organizada. Carlos se mostrou compreensivo e apoiou a sugestão de excluir a representação de 30 

órgão suplementar. A nova representação da CPA foi aprovada por todas as pessoas presentes. 7) O 31 

que ocorrer (atuação das setoriais): tendo em vista o processo de recredenciamento, Eduardo e 32 

Marluce sugeriram um suporte das setoriais, visto que o Instrumento e Glossário dos Instrumentos 33 

de Avaliação Externa abordam a inovação, entendendo que o papel das setoriais poderiam ser o 34 

diferencial da UFS. Cristiane, Luís e Rose se colocaram à disposição e solicitaram um roteiro para o 35 

relatório, com o intuito dos documentos seguirem um padrão. Eduardo e Marluce informaram que 36 

há a previsão de realizar reuniões com as setoriais e que estas dúvidas seriam esclarecidas. Não 37 

havendo mais manifestações, Marluce agradeceu a presença de todas as pessoas presentes e 38 

encerrou a reunião. Não havendo mais nada a tratar, eu, Eduardo Keidin Sera, lavro a presente ata. 39 


